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Antrag auf Zuschuss für Diplomkostenerstattung 
Für: Studierende der HfG Karlsruhe
Anträge können unter den im Folgenden dargestellten Voraussetzungen erstattet werden. Für die Prüfung ist der Bereich Finanzen zuständig. Dieser berät Sie gern bei Fragen. 
Beantragung der Diplomkostenerstattung:
· Formloser schriftlicher Antrag 
· Kurzbeschreibung Diplomarbeit
· belastbare Kalkulation
· schriftliche Stellungnahme und Zustimmung des Hauptprüfers
· Bestätigung der Fachbereichsleitung über die aktuelle Regelung der Zuschusshöhe im Fachbereich
Der Antrag muss vor dem Diplom in der Abteilung Finanzen eingereicht werden. Ein Zuschuss ist nur für Studierende möglich, die ihr Diplom bis einschließlich 12. Fachsemester fertiggestellt haben. Es können max. 50% der nachgewiesenen Kosten erstattet werden – bis zu einem Höchstbetrag von 750€, es sei denn der Fachbereich hat einen niedrigeren Höchstbetrag festgelegt. Die Kosten laufen über den Fachbereich. Wurde dem Antrag zugestimmt, können Sie Ihre Auslagen mit dem Formular „Auslagenerstattung“ (hfg website: Hochschule/Downloads) einreichen. Alle Rechnungen/Quittungen bitte im Original beifügen.
Applying for reimbursement of 
diploma costs   

For: students of the HfG Karlsruhe

Applications can be reimbursed under the conditions outlined below. The finance department is responsible for the examination. They will be happy to advise you on any questions you may have. 

Application for diploma reimbursement:
· informal written application

· description diploma

· realistic calculation

· written statement+approval of main examiner

· confirmation of the actual limit for reimbursements in the department

Please submit your application papers to the accounts department before your diploma. Reimbursement is generally not possible if you don’t complete your diploma within the 12. term. The school takes over 50% of the costs verified – not exceeding 750€ - except your faculty has decided on a lower maximum amount (please check with the head of your faculty). The costs will be paid by the faculty. If your application has been approved you can submit your expenses. Please use the form “Auslagenerstattung” (hfg website: Hochschule/Downloads) and enclose all invoices/receipts in original.




Ansprechpartnerinnen


Rechnungswesen�


Marion Augustin


Raum: 368


Tel.: 0721/8203-2359�


Birgit Gebhard


Raum: 370


Tel.: 0721/8203-2363





E-Mail: rechnungswesen@hfg-karlsruhe.de








Contact


Finance department�


Marion Augustin


Room: 368


Phone: 0721/8203-2359�


Birgit Gebhard


Room: 370


Phone: 0721/8203-2363





E-Mail: rechnungswesen@hfg-karlsruhe.de








Bei Fragen wenden Sie sich an den/die auf diesem Infoblatt angegebene/n AnsprechpartnerIn.

Die Texte und Bilder können kostenfrei im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung verwendet werden.


